



## Redressement judiciaire

Par **Soso49**, le **08/01/2019** à **07:56**

Bonjour

Je suis salarié en cdi depuis le 25 janvier 2016,(mon statut est vendeuse en habillement (maison à succursales de vente au détail)

Actuellement en AM depuis le 20 octobre 2018 pour dépression lié à mon travail, je viens d'apprendre par téléphone (car pas eu mon salaire) par la personne qui s'occupe des salaires que l'entreprise ou je travaille est en redressement judiciaire depuis le 19 décembre 2018.

Peut on demander une rupture conventionnelle si l'entreprise ne va pas bien ?

Par **P.M.**, le **08/01/2019** à **10:19**

Bonjour,

Il faudrait déjà attendre à mon avis de savoir ce qui va se passer et si une procédure de licenciement économique serait engagée...

Par **Soso49**, le **08/01/2019** à **11:17**

Merci beaucoup pour votre réponse